

0 y 4 años, sino que convoca a los ve-

mo de los funcionarios involucrados.

io fiscalizar rigurosamente y no aceptar que estos procesos, de lo contrario, se da.

umentar las sanciones primordiales prevenir los delitos fortaleciendo los controles a los funcionarios que se a y los profesionales

*Martin Alvarez*

vida a sus lectores a escribir  
Los textos deben tener una longitud de 100 caracteres e ir acompañados de una foto, cédula de identidad y número de contacto. La dirección se recomienda, extraer, resumir y las cartas deben ser dirigidas a [cartas@litoralpress.cl](mailto:cartas@litoralpress.cl)

eso no es así. La Cuenta Pública es la cuenta de una coalición y no una ensimismada. ¿La cuenta de Peuco resuelve el problema del presupuesto de Chile en un momento en que el gobierno prioriza una agenda sobre el progreso del país? Los hechos de hace 50 años siguen dominando el discurso

**la\_M** Un llamado a la Cuenta Pública: "No se trata de combatir el crimen organizado mañana y en la tarde, sino de asegurar el secreto bancario".

"Me retiré de la cuenta pública porque no me gusta que me

cuente en público...

**@sanchezdiputado** Lo único bueno de esta cuenta pública es que ya estamos más cerca de que este gobierno fracasado termine.



ta Pública

**@ANDRECELISM** El gobierno ha creado un relato y lo transmite haciendo creer que se han traducido en hechos que benefician a los chilenos.